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◆お客様の紹介と交換留学生の紹介 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今週は点鐘についてお話ししたいと思います。 

最初に例会に参加したロータリアンにとって印象的なのは例会の開始と終了に点鐘を鳴らすということは 

新鮮な驚きではないでしょうか。そこで点鐘について調べてみました。 

英語では Ship's bellと訳され、もともとは、大航海時代に船上で時間を知らせる鐘だったようです。 

 時計がなかった昔、正確な時間を知るのは正午に太陽の高度が最大になった 12時だけでした。 正午以降は、30分毎に砂時計をひっくり返し

時間を加算していくことで、時刻を知ることができました。 そのため、砂時計をひっくり返えす 30分毎に、タイムベルを鳴らして船内に時間

を知らせていました。元々は、時報だったようです。 

現在では、例会の「儀式」のひとつとして会長が点鐘を鳴らしますが、学校のチャイムのように鳴ったら「開始時間が来た」ということでスタ

ートし、また、次の時報で「終了時間が来た」ということで終了するのが本来の姿なのかもしれません。 

点鐘の習慣がいつどこで始まったのかはわかりませんが、例会が終わった時に鐘を鳴らすのではなく、時間を守って閉会するためのものです。

特に時給が何万円になるロータリアンにとって、まさに「時は金（鐘）なり」です。 

また例会で点鐘をするのは、世界の例会では少ないとのことで日本独自というわけではありませんが、周りを海で囲まれ、船に馴染みの多い日

本らしいと言えるかもしれません。 

ちなみにネット上で例会を行うEクラブにも実はちゃんと点鐘があるそうです。 

今日もよろしくお願いいたします。 

 

◆入会式   前島 伸一郎 君 

この度は白山石川ＲＣに入会させていただきましてありがとうございます。前島伸一郎、4 月 1 日に 

金城大学の学長を拝命致しまして着任しました。元々生まれは和歌山生まれの和歌山育ちというとこ 

ろで全然石川県には縁もゆかりもなかったんですが、単身赴任なので寂しい思いをしております。 

週に１回夜ごはんが食べれるという事で喜んでおります。いつも本当に寂しい生活をしていますので 

私も非常に嬉しいんです。もともとは藤田保健衛生大学というところでリハビリテーションの医者を 

していまして、金城大学が理学療法、作業療法のリハビリとか、看護、社会福祉士、介護福祉士など 

の育成に力を入れるという事で何年か前から教員の方を大学から出していまして、この度学長の方で 

行ってこいと言われましてこちらの方に着任させていただきました。かなり若くみられるんですけれ 

ども四捨五入したら６０はありますので頑張りたいと思います。たまたまですが、今和歌山のＲＣの 

会長をやっていますセガワというのが私の同級生ですし、もともと父親もＲＣのお世話になっていま 

して、何のクラブか全然わからなかったんですけれどもバッチをつけて毎週楽しそうに行っていまし 

た。家に帰ったらネクタイピンやカフスなどが色々ありました。ようやく私もそれを使えるなと 

思って喜んでおります。また一つよろしくお願い致します。 

 

◆幹事報告（川下 英和幹事） 

◎5/30  ガバナーエレクト事務所：2018－19年度クラブ広報委員長会議のご案内が届く 

                  日時：2018年7月15日（日）受付13：30 開始14：00～16：00 

場所：石川県地場産業振興センター 新館2F 第10研修室 
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◆プログラム 卓話 

卓  話  2017～2018  受入交換留学生 エマ・ソーラさん 

  『 ９カ月が過ぎて 』 

 ※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告  (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：90.91 ％    ●出席者：23 名 / 36 名 

●出席補填：7 名     ●出席免除：3名 

●メーキャップ：7 名 

 5/19：社会奉仕事業「英語であそぼ」 茶谷 捷治，橋本 恵子，五十嵐 隆介，池元 ことみ， 

小柳 善裕，永瀬 喜子，中嶋  満，西田 良治 

                   西川 隆司，野澤 誠治，小路 昌弘，多田 茂  

                   竹田 佳一，山本 篤，山内 隆，安田 晶一 

米光 利也，木村 俊夫，林 哲也，藤本 和久 

 5/23：炉辺会合第4班         松田 和仁，浅野 昭利，中川 昭栄，山内 隆  

                    西川 隆司，池元 ことみ，川下 英和，米光 利也 

 5/23：野々市ＲＣ          木村 俊夫 

 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計 10,000円    今年度累計 695,000円 

氏  名 メッセージ 

多田 茂 会長 前島さん、入会おめでとうございます。 

エマ、卓話ありがとう！ 

川下 英和 幹事 前島さん、入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。 

エマさん、卓話ありがとうございます。 

米光 利也 前島学長、本日よりロータリークラブよろしくお願いします。飲み会もたくさんあります。 

金沢を満喫してください。 

永瀬 喜子 前島伸一郎さん、入会本当に嬉しいです！楽しくまいりましょう。 

先週末、地区青少年第４回オリエンテーションで富山で二日間過ごしました。エマも一緒でした♪ 

６６歳私、シラプラインで飛びました～～！ 

池元 ことみ 前島学長、ようこそ我がクラブに入会おめでとうございます。 

エマちゃん、スピーチおつかれ様。頑張りましたネ。良かったです。 

橋本 恵子 前島様、白山石川ロータリークラブへようこそ。これからもよろしくお願いします。 

茶谷 捷治 前島学長がゆっくり食事できる様、スケジュールを組んであげて下さい。 

武藤 一彦 校長先生との懇親会のため、途中退出いたしました。 

エマちゃん、あと少しですね。それまでにエッチャンとのグルメ会に行けると良いですね。 

野澤 誠治 エマ、残り５０日間日本を楽しんでくださいね！ 

 

 

 

     


